octubre 10 Universidad de Castilla~La Mancha INFOCAMPUS

INSTITUCIONAL

Inaugurado el Polivalente del Campus de Cuenca

La sede provisional de la
Facultad de Periodismo es
un edificio "inteligente" de casi
tres mil metros cuadrados
que se autoabastece con
energía geotérmica

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, ha inaugurado el edificio Polivalente del Campus de Cuenca, sede provisional de la Facultad de Periodismo, que ya ha sido ocupada por los sesenta primeros alumnos de este nuevo grado. El Polivalente conquense es un edificio "inteligente" que se autoabastece con energía renovable, concretamente con geotérmica, por lo que cumple sobradamente los requisitos de optimización energética.

En la inauguración del edificio acompañaron al rector, entre otros, el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda, quien elogió la obra; así como el vicerrector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa. Los responsables institucionales, junto con el decano de la Facultad de Periodismo, Antonio Laguna Platero, tuvieron la

oportunidad de conocer a los nuevos alumnos de Periodismo.

El Polivalente está ubicado junto al Instituto de Tecnologías Audiovisuales (ITAV) con el que está comunicado mediante el paso que les sirve a ambos de acceso común. Consta de cuatro plantas que acogen un aulario para uso docente con una veintena de aulas, trece despachos, un almacén, aseos y cuarto de instalaciones.

Muro-cortina de agua

El edificio ha sido diseñado para dar respuesta a las necesidades docentes del Campus de Cuenca y de la Facultad de Periodismo en lo relativo a aulas y seminarios de diferente capacidad y a servicios administrativos y de gestión. Entre sus características estético-funcionales, destaca el muro-cortina formado por doble acristalamiento con una cámara intermedia de agua en movimiento. El edificio tiene forma rectangular, alargada en sentido Norte-Sur y totalmente exenta, salvo un pequeño cuerpo de acceso que se adosa al edificio del ITAV y que constituye el acceso común a ambos edificios.

Dispone de una superficie útil de 2.500,25 metros cuadrados y una superficie construida de 2.827,47 metros

El campus conquense cuenta ya con 13 titulaciones del total de las que ofrece la UCLM.





Homenaje al profesor Santaolalla La Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos (ETSIA) de Albacete, a través de un grupo de profesores, coordinados por el director de la Escuela, Francisco Montero, han rendido un homenaje al profesor Francisco Martín de Santaolalla, catedrático de Producción Vegetal, que se retira de la actividad académica, tras una dilatada vida universitaria y profesional. El acto contó con la presencia del rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, y numerosos miembros de la comunidad universitaria.

López Fidalgo, en la Asamblea de la Unión Matemática Internacional

El catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y decano de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales, Jesús López Fidalgo, ha formado parte de la delegación española en la Asamblea de la Unión Matemática Internacional (IMU) que se ha celebrado en Bangalore (India).



Recepción a los alumnos internacionales en Cuenca

El vicerrector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa, recibió a una representación de los alumnos internacionales que cursarán el año académico 2010-2011 en dicha sede de la Universidad de Castilla-La Mancha. Más de un centenar de estudiantes han elegido el campus conquense para realizar un período de estudios. La mayor parte de ellos, 87 en total, participan en el programa Erasmus; mientras que unos cuarenta son beneficiarios de algunos de los programas bilaterales de la Universidad regional. Entre estos últimos, destaca la participación de jóvenes procedentes de Brasil o México, si bien la mayoría son europeos.